



Le journaliste Eric Chinje rend aujourd'hui visite aux dirigeants séparatistes détenus incarcérés à la prison de Kondengui ainsi qu'à d'autres personnes arrêtées et détenues dans le cadre de la crise anglophone.

Le journaliste a déclaré qu'il a toujours appelé à un dialogue inclusif pour mettre fin à la crise, et qu'il allait rendre visite aux détenus pour les écouter et compatir avec eux.

L'année dernière, Eric Chinje a écrit une lettre à Paul Biya lui demandant d'adopter une approche plus tactique et différente de la crise que celle qu'il utilise pour combattre Boko Haram.

Il a appelé le chef de l'Etat à retirer les troupes des deux régions, à libérer toutes les personnes arrêtées dans le contexte de la crise et à engager un dialogue sincère.